

「情熱教室」出前授業実施レポート

- 学校名：四條畷市立四條畷中学校
- 実施日：2012年10月26日（金） 14:40～15:20
- 場 所：体育館
- 対 象：2年生（約240名）
- テーマ：「職場体験」に際しての基本姿勢・行動の理解・習得
- 講 師：積水ハウス株式会社 飯岡 忠昭 氏

■内 容

今回は四條畷中学校より、職場体験直前の事前指導ということでご依頼をいただき、出前授業を実施いたしました。

授業では、第一に、職場体験へ行って終わるだけではなにも残らない。やってみよう！見てみよう！というような目標を決めた方が、楽しいし、良い経験ができるので自分のために、積極的に取り組んでほしいということ。

第二に、社会にはいろいろな人がいて、一生懸命働いている。その中で、あいさつやマナーはとても大切である。あいさつは第一印象がよくなり、相手との距離が縮まり、特に「語先後礼」（ごせんごれい…あいさつは、言葉が先で、お辞儀が後。）を行うと印象がさらによくなるということをお教えいただきました。

最後に、実際職場体験に行った際、大きな声できちんとあいさつができるように全員であいさつの練習をしました。

■授業の様子



以上